

Un vrai bonhomme

(Ein echter Mann)

Eigentlich waren wir ziemlich skeptisch...

Frau Weidner hatte uns vorgeschlagen, einen französischen Film im Kino anzuschauen. Wir lernen erst seit 2 Jahren Französisch und sollten einen Film verstehen?

Am 21. November trafen wir uns um 8:30 Uhr vor dem Centre Francais, um dort ins Kino zu gehen und "un vrai bonhomme" zu sehen. Wir sahen den Film, der glücklicherweise mit deutschen Untertiteln war und haben sogar alles gut verstanden, weil uns auch die Handlung dabei geholfen hat.

Als wir uns hinterher unterhalten haben, haben fast alle Schüler/innen gemeint, dass der Film gut war und wir nächstes Jahr wieder zum Cinefête gehen möchten.

Französisch Kurs, Klasse 9

